

Melebi SA
12, chemin du Parc
2502 Bienne

Un grand merci pour votre soutien !

Genève, le 12.11.2018

Le comité de la Centrale Sanitaire Suisse Romande vous remercie chaleureusement pour votre soutien financier envers notre projet en Palestine, qui favorise l'expression et la reconstruction des enfants palestinien·ne·s ex-détenus, à travers le théâtre et la dramaturgie.

Votre soutien permet à notre association de s'engager auprès de celles et ceux qui luttent pour améliorer les conditions d'accès à la santé. Votre générosité nous touche énormément et nous invite à continuer notre travail.

Nous renouvelons nos remerciements et vous prions de recevoir, nos cordiales salutations.

Pour le comité,



Aude Martenot
Secrétaire générale



Une pièce jouée par les enfants anciens détenus, 2017